



Estado actual de la fuente.

PROYECTO DE RECONSTRUCCION DE BOADILLA DEL MONTE

Este pueblo pertenece a la provincia de Madrid y está situado a unos 15 kilómetros al Oeste de la capital, sobre un suelo cuyas ondulaciones y naturaleza no difieren de las del resto de la comarca. En su término municipal se cultivan los cereales y en parte está cubierto por encinares. Los 150 vecinos que constituyen su población vivían cómodamente de la agricultura y de una ganadería que, sin llegar a ser rica, les permitía atender a sus modestas necesidades y hasta el comercio con parte de sus productos; por último, con el agua de un arroyo que nace no lejos de allí y un sistema de pozos, riegan un trozo de huerta, con lo cual puede decirse que este pueblo llevaba una vida casi autónoma.

Los orígenes del pueblo que tratamos se remontan —según las tradiciones— al principio

de nuestra Era. En 815 tuvo ya el vecindario ocasión de sufrir la crueldad de la dominación musulmana; efectivamente, el sanguinario Alhaquem no tuvo remordimiento al ordenar la ejecución del Obispo San Babilés, en unión de numerosas niñas a las que instruía en la fe cristiana. Los restos de este mártir se conservan en Pamplona, de donde procedía, y es hoy el Patrono del pueblo. En el siglo XV o XVI se erigió una ermita, al Noroeste del pueblo, en su memoria, que duró hasta mediados del siglo pasado.

En la pasada guerra de liberación, Boadilla del Monte fué teatro activo. Sus moradores permanecieron en el pueblo hasta diciembre de 1936, en que fueron obligados a evacuarle, dejando en él todos sus bienes y enseres, bajo la presión de las fuerzas nacionales.